



Líder Nacional del PVEM, reitera el compromiso de su partido con el bienestar animal

El Partido Verde Ecologista de México, celebró la aprobación de una iniciativa de reforma que “fomenta el trato digno y respetuoso hacia las mascotas”.

“En México, alrededor de 60 mil animales de compañía mueren cada año a causa del maltrato o violencia, y cerca de 500 mil perros y gatos son abandonados; cifra que aumenta en 20 por ciento cada año”. Karen Castrejón Trujillo, dirigente nacional del Partido Verde, indicó que gracias al instituto político ecologista se logró reformar la Ley General del Equilibrio Ecológico y la Protección al Ambiente.



La lidereza nacional del PVEM, fomenta el trato digno y respetuoso hacia las mascotas. | Créditos: Especial

Karen Castrejón Trujillo, dirigente nacional del Partido Verde, indicó que gracias al instituto político ecologista se logró reformar la Ley General del Equilibrio Ecológico y la Protección al Ambiente.

“Con el objetivo de fomentar el trato digno hacia los animales de compañía con campañas de información sobre la esterilización oportuna, adopción, vacunación, desparasitación y las consecuencias ambientales, sociales y de salud pública de su abandono”, detalló

Aseguró que se han dado pasos, y “seguirán en la lucha por un trato digno y respetuoso a los animales”, sentenció.

La líder comentó que el Partido Verde “busca reducir el número de mascotas abandonadas y que se tome conciencia de que los animales no son objetos que las personas pueden poseer y explotar”.

Comentó que de acuerdo con la nueva Ley, “los Estados y la Ciudad de México deberán fomentar el trato digno y respetuoso hacia los animales de compañía, en tanto que los municipios y alcaldías deberán garantizar la esterilización gratuita de los mismos”.



Castrejón Trujillo destacó cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, donde 69.8 por ciento de los hogares del país tienen como mascotas a perros, gatos y peces. Sin embargo, el abuso y el maltrato que les dan, “aumenta cada día sin que haya castigo para los agresores”.

Insistió en que el Partido Verde está a favor de que “con la nueva Ley se revierta esta situación que coloca a México en el tercer lugar de América Latina en maltrato animal”.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/2/8/lider-nacional-del-pvem-reitera-el-compromiso-de-su-partido-con-el-bienestar-animal-801162.html>